
議会活動へのご支援もよろしくお願いします 

きらぼし銀行 府中支店 普 0825186 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 
みずほ銀行 府中支店 普 4484076 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 
ゆうちょ銀行 〇一九店 当 0102251 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 
郵便振替 00150-1-102251 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 

ご意見をお聞かせ下さい 

Web www.sugimura-yasuyuki.jp 
✉ sugiyasu.au@gmail.com 
☎ 080-5185-1236 

Blog ameblo.jp/sugimurayasuyuki 

■これから 4  年、市⾧の考えは?
 ２月の市長選では高野市長が三選を果たしま

した。８年間の実績が評価されたものと率直に思

います。ただ、前回高野市長に投票したが今回はし

なかったという人が 4000 人以上いたということ

でもありました。        【2/27 一般質問より】 

●もっとリーダーシップを 
【杉村】 伊勢丹撤退後、地域経済の発展を図るために必

要な政治的リーダーシップをどう考えるか？ 

【高野市長】 伊勢丹撤退による中心市

街地の空洞化については、早急に対

策を講じる方向で検討しておりま

したが、和解が成立しました。一日

も早い中心市街地のにぎわいの創

出と、持続的な地域経済の発展に向

けてリーダーシップを発揮してまいりたい。 

【杉村】争い云々にかかわらず、市長は、ラグビーのとき

のようにもっと積極的にまちづくりに乗り出しても

よいのではないか。再開発には市が一番お金を出して

いるわけなんで、市がお金を出しているということは、

市民が出しているというこ

とですから、市民の代表と

して、市長はどんどんまち

づくりにも口を出してほし

いと思う。 

●スマコミを基地あとから 
【杉村】 ノーベル賞の吉野彰さんは「持続可能な社会は

技術革新によって間もなくやってくる」「環境は攻め

の姿勢で」と言いました。今後、蓄電池が急速に普及

しエネルギーは大きく変わるでしょう。府中も一歩先

へ踏み込むべきではないか？ 

【高野市長】 スマートコミュニティについては、技術革

新を注視しながら、再生可能エネルギーの利活用、エ

ネルギー源の複合的な活用などについて検討し、次期

環境基本計画に盛り込めるよう検討するほか、府中基

地跡地留保地の利用などで留意してまいりたい。 

【杉村】 近い将来、国全体のエネルギーの仕組みが大き

く変わるのは間違いない。府中のまちもいず

れ、組み込んでいくことになるだろうが、基

地跡地は、そのモデル都市として丁度よいん

じゃないか。時期的にも、規模的にも。 

 府中市の今の再エネ施策は、まだ太陽光パ

ネルを並べるといった程度のレベルだが、ぜ

ひ基地跡地をきっかけにして、次世代スマー

トコミュニティを目指して一歩踏み込んでほしい。こ

れは担当課では判断できない、市長マターです。 

●市民負担増は今後も? 
【杉村】 市は、多額の基金を積む一方で、歳出カットに

取り組んでいるが、今後も市民負担増はやむを得な

いと考えるか？ 

 基地あとにｽﾏｰﾄｺﾐｭﾆﾃｨを 
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「持続可能な社会は技術革新によって間もなくやってくる」 
「環境は攻めの姿勢で」  （ノーベル賞を受賞した吉野彰さん） 
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【高野市長】 財政と市民負担のあり方に関しては、バラ

ンスのとれた財政運営が不可欠であることから、事

業の原点を振り返りながら評価・分析を行い、必要

に応じて事業の見直しや公私負担の適正化を図っ

てまいりたい。 

【杉村】 負担増がすべてダメとは言

わない。ただ「受益者負担の原

則」だけはいただけない。12

月に議論したように、突き詰め

ると、ラグビーのパブリックビ

ューイングは公益性が高いが社会教育は公益性が

低いことになってしまう。論理的に無理がある。 

    市民負担増が必要な時は、本当に必要な理由があ

ると思う。受益者負担の原則を持ち出すときは大し

た理由がないときだ。文化センターの有料化だとか。

今後、受益者負担の原則を理由にした案には、私は

賛成しません。（→下記 #1 参照） 

 

 

府中市の今のコロナ対策は、都の基準に従う、です。

基本はそれでよいが、事態が都の想定を超えて拡大し

た場合、市は市民を守るためにどう対応するのか。 

 【3/13 予算特別委員会】 
【杉村】 毎日、発症者が何人という報道があるが、現時

点で府中は不明。府中市で発症した場合、市として、

公表するしないの考えはまとまっているか？ 

【健康推進課長】 政府および都において公表の基準があ

る。居住する都道府県や日時などは公表、職業につ

いては、介護施設や医療従事者など必要な場合は公

表を検討するとあり、市としても同様に考える。 

【杉村】 その場合、自治体レベルで公表するのか？ 国

や都の基準はそれでいいが、最終的には市の判断だ

と思う。市民の命を守る話なので。もし市で出た場

合、公表することのプラスマイナスをどう考えるか。 

【福祉保健部長】 個人の人権尊重という点と、感染拡大

を比較衡量して、ケースバイケースで判断されるべき。 

的を得た答弁ではないが「市が独自で判断すべき」と

いうことが言いたかったので、それは伝わったでしょう。 

都の想定を超えて発症者が増えた場合、市内受入先は？ 

事業者への補助が遅かったら？ 生活困窮への支援は？ 国

や都の対策が間に合わない時、市として何ができるのか！ 

行政職員には枠を超えた判断はできません。市長か

議会が、あらかじめ判断の指針を示しておくことが必要

ですので、そのことを今、議長に提案しています。（4/10） 

令和 2 年第 1 回市議会定例会 議決 (3/11 3/23) 
※議長は採決に参加しない 
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●主な議案 （ほかに、条例改正５件、補正予算３件、特別会計予算４件、その他２件） ○賛成 ×反対 △継続審査 

令和元年度府中市競走事業会計補正予算（第 1 号） 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

令和 2 年度府中市競走事業会計予算 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

府中市体育施設条例の一部を改正する条例 #1 ※朝日フットボールパークの利用料値上げ 文教 可決 ○ ○ ○ ○ 
⑤ 
× 

① 
× 

× × 

令和 2 年度府中市国民健康保険特別会計予算 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

令和 2 年度府中市後期高齢者医療特別会計予算 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

府中市自転車の安全利用に関する条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

後期高齢者の医療費窓口負担の現状維持を求める意見書 ※負担の引上げに反対するもの （本会議） 可決 × × × ○ ○ ○ ○ ○ 

令和元年度府中市一般会計補正予算（第 3 号） 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

令和 2 年度府中市一般会計予算 予算特別 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × 

●陳情 （ほかに、陳情３件） ○採択 ×不採択 △継続審査 

後期高齢者の医療費窓口負担の現状維持を求める意見書提出の陳情  →意見書提出へ 厚生 採択 × × × ○ ○ ○ ○ ○ 

府中市国民健康保険の子どもの保険税軽減についての陳情 #2 
 ※多胎児家庭への国保税の軽減を求めるもの 厚生 不採択 × × × × 

④
× 

○ ○ ○ 

介護保険ケアプラン作成に自己負担の導入をしないことを国に求める意見書提出の陳情 #3 厚生 不採択 × × × × 
⑥
× 

○ ○ ○ 

市営駐輪場に弱者優先スペース設置の検討を求める陳情 建設環境 不採択 × × × × × ○ ○ ○ 

探さなくとも、遠くからもすぐわかる「府中駅公衆トイレ」の案内表示設置を求める陳情 建設環境 不採択 × × × × × ○ ○ ○ 

「府中市議会基本条例」の市民説明会を求める陳情#4 議会運営 不採択 × × × ○ 
④
× 

○ ○ ○ 

基地跡地留保地の生態系調査を行うことを要望する陳情 基地特別 不採択 × × × × × ○ ○ ○ 

学校施設の長寿命化改修計画に「断熱性の向上」の追加を要望する陳情 学校特別 不採択 × × × × × × ○ ○ 

#1：自ク・杉村が✖（受益者負担の原則によるため反対） 、市ﾌｫの稲津・前川× #2・#4：市ﾌｫのうち立憲 4 人○ #3：市ﾌｫ・清水×    杉村は「自ク」 

■グリーン車問題、やっと決着! 
視察の際のグリーン車使用が原則廃止なのに、委員長

判断という名目でほとんど使えてしまっていた問題で、

杉村は長らく「原則」を守るよう言い続け、もし改まら

なければ視察には参加しないと言ってきました。 

この程、議長のとりまとめにより「あらためて原則を

守る」ということに落ち着きました。当たり前のことに

2 年以上かかりましたが、やっと決着しました。ご声援、

ありがとうございました。  【3/23 各派代表者会議】 

■府中市独自のコロナ対策を! 


